

## Ministerio de Relaciones Exteriores

### SEMINARIO SOBRE VÍCTIMAS Y JUSTICIA TRANSICIONAL EL SALVADOR - COLOMBIA

**Institución:** Ministerio de Relaciones Exteriores

**Nombre o título del viaje:** SEMINARIO SOBRE VÍCTIMAS Y JUSTICIA TRANSICIONAL EL SALVADOR - COLOMBIA

**Funcionario que viaja:** HUGO ROGER MARTÍNEZ BONILLA

**Cargo del funcionario:** MINISTRO DE RELACIONES EXTERIORES

**Destino:** CARTAGENA DE INDIAS, COLOMBIA

**Fecha de salida:** 26/04/2017

**Fecha de regreso:** 29/04/2017

**Valor del pasaje:** \$1,365.82

**Pasaje pagado con:** Fondos institucionales

**Valor de los viáticos:** \$745.50

**Viáticos pagado con:** Fondos institucionales

**Otros gastos:** \$645.00

**Otros gastos pagado con:** Fondos institucionales

## Objetivos del viaje:

LA PRESENTE MISIÓN SE ORIENTA EN EL CONTEXTO DEL CONVENIO DE COLABORACIÓN QUE HA SUSCRITO EL GOBIERNO DE COLOMBIA Y EL GOBIERNO DE EL SALVADOR EN EL MARCO DE ACCIONES PARA LA PAZ, CONFLICTO ARMADO Y REPARACIONES A VÍCTIMAS. LA PRESENCIA DEL SEÑOR MINISTRO DE RELACIONES EXTERIORES, SE HACE NECESARIA PARA COMPARTIR LA BUENA EXPERIENCIA DE PAÍS EN EL MARCO DEL CUMPLIMIENTO DE COMPROMISOS INTERNACIONALES EN MATERIA DE DERECHOS HUMANOS Y REPARACIÓN A VÍCTIMAS. ASÍ MISMO, LA EXPERIENCIA DE LOS COMPROMISOS INTERNACIONALES, EL DIÁLOGO CON ORGANIZACIONES Y VÍCTIMAS, LA INSTALACIÓN DE CONSEJOS Y MEDIDAS DE REPARACIÓN SE LLEVAN DIRECTAMENTE A TRAVÉS DEL MINISTERIO DE RELACIONES EXTERIORES. ASÍ MISMO REALIZARÁ INTERVENCIONES SOBRE LOS PROGRAMAS ADMINISTRATIVOS DE REPARACIÓN DE VÍCTIMAS, PARTICIPAREMOS COMO PAÍS ACTIVAMENTE EN DIFERENTES TEMÁTICAS COMO SON LA INCLUSIÓN DE VÍCTIMAS Y JUSTICIA TRANSICIONAL EN UNA NEGOCIACIÓN POLÍTICA, CUYO OBJETIVO ES CONOCER EL PROCESO DE INCLUSIÓN Y DE PARTICIPACIÓN DE LAS VÍCTIMAS EN LAS NEGOCIACIONES DE PAZ Y EN LA CONSTRUCCIÓN DEL ACUERDO FINAL DE PAZ, DE IGUAL MANERA LAS LECCIONES COMPARADAS SOBRE CÓMO BALANCEAR AMNISTÍAS Y SEGURIDAD JURÍDICA Y ROL DE LAS CORTES CONSTITUCIONALES FRENTE A MECANISMOS DE JUSTICIA TRANSICIONAL, EN EL CUAL PODREMOS CONOCER LAS REFLEXIONES SOBRE EL PAPEL QUE HA JUGADO LA HONORABLE CORTE CONSTITUCIONAL DE COLOMBIA FRENTE A LA FORMULACIÓN E IMPLEMENTACIÓN DE LAS POLÍTICAS EN MATERIA DE JUSTICIA TRANSICIONAL, EN ESPECIAL CON RELACIÓN A LAS VÍCTIMAS, COMISIÓN DE LA VERDAD Y PROCESOS DE ARCHIVOS PARA LA CONSTRUCCIÓN DE LA BÚSQUEDA DE PERSONAS DESAPARECIDAS INVESTIGACIÓN, EN CUAL SE PRETENDE DAR A CONOCER EL PROCESO DE CONSTRUCCIÓN DE MEMORIA HISTÓRICA A TRAVÉS DE LA COMISIÓN DE LA VERDAD DE EL SALVADOR, EL CENTRO NACIONAL DE MEMORIA HISTÓRICA Y LAS AUTORIDADES COMPETENTES EN MANEJO DE ARCHIVOS DE JUSTICIA TRANSICIONAL Y JUZGAMIENTO Y SANCIÓN EN CONTEXTOS DE TRANSICIÓN PARA CONOCER LECCIONES APRENDIDAS DE PROCESOS DE JUZGAMIENTO Y SANCIÓN COMO JUSTICIA Y PAZ Y LEY 1424 DE 2010, Y PROPONER RECOMENDACIONES PARA LA JURISDICCIÓN ESPECIAL PARA LA PAZ, ENTRE OTROS. BAJO ESTE MARCO, SE REFLEXIONARÁN SOBRE EXPERIENCIAS DE COLOMBIA COMO DE EL SALVADOR Y SE PODRÁ REALIZAR UN BALANCE Y PUESTA EN MARCHA DE RETOS Y APUESTAS EN LAS CUALES AMBOS PAÍSES PUEDEN APRENDER Y COLABORARSE ENTRE SÍ Y CREAR MAYORES MECANISMOS DE COOPERACIÓN